

## **Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Betriebsausschuss Gebäudewirtschaft	02.11.2015

### **Fluktuation bei der Gebäudewirtschaft (AN/1437/2015 und 2808/2015)**

Die Anfrage der FDP-Fraktion (AN/1437/2015) wurde von der Verwaltung zur Ausschusssitzung am 21.09.2015 schriftlich beantwortet (2808/2015).

RM Henk-Hollstein hat darum gebeten, die Beantwortung der Fragen 4 und 5 nachzubessern. Die Frage 4 sei nicht ausreichend verständlich beantwortet und bei der Antwort zu Frage 5 sei nicht schlüssig erklärt, warum die gleiche Aufgabenwahrnehmung in der Verwaltung unterschiedlich bewertet werde.

#### Die Verwaltung teilt hierzu mit:

zu Frage 4:

Es wird nicht systematisch erfasst, wie lange Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der Gebäudewirtschaft beschäftigt waren, bevor sie auf andere Stellen bei der Stadtverwaltung Köln gewechselt sind. Insofern kann in Bezug auf die jeweilige Verweildauer keine generelle Einschätzung vorgenommen werden. Grundsätzlich werden Wechsel innerhalb der Verwaltung jedoch positiv bewertet (siehe Ausführungen in der ursprünglichen Beantwortung der Anfrage).

zu Frage 5:

Durch das Amt für Personal, Organisation und Innovation wird gewährleistet, dass analytische Stellenbewertungen anhand der auszuübenden Tätigkeiten und der hierfür erforderlichen Fachkenntnisse, der jeweiligen Entscheidungsbefugnisse etc. tarifkonform erfolgen und damit die Aufgabengebiete dienststellenunabhängig unter Berücksichtigung der gleichen Kriterien bewertet werden.

gez. Kahlen